

Zürich, 10. Februar 2003

KR-Nr. 48/2003

LEISTUNGSMOTION von der Kommission für soziale Sicherheit und
Gesundheit

betreffend Ausbau des Bereichs Hausarztmedizin an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich

Der Regierungsrat wird beauftragt, im Globalbudget der Universität (9600) folgendes Leistungsziel aufzunehmen und dessen Umsetzung in einem Leistungsindikator nachzuweisen:

Auftrag / Rahmenordnung

Neue Ziffer 5:

Saldoneutrale Etablierung der Hausarztmedizin als gleichwertigen Fachbereich an der Medizinischen Fakultät.

Leistungen / Effizienz

Aufnahme folgender Indikatoren als neue Ziffer 25:

Ausbau der Hausarztmedizin

- Anzahl Semesterwochenstunden in Hausarztmedizin
- Anzahl Praktikumsstunden bei Lehrärzten

Im Namen der Kommission für soziale
Sicherheit und Gesundheit

Der Präsident: Der Sekretär:

Jürg Leuthold

Roland Brunner

Begründung:

Mit der Leistungsmotion KR-Nr. 347/2002 vom 9. Dezember 2002 hatte die Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit (KSSG) den Regierungsrat zur Schaffung eines Instituts für Hausarztmedizin an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich beauftragen wollen. In seiner Stellungnahme vom 22. Januar 2003 weist der Regierungsrat nach, dass gemäss § 29 Abs. 5, Ziffer 7 des geltenden Universitätsgesetzes der Universitätsrat für die Schaffung von Instituten abschliessend zuständig ist.

Die KSSG ist aus den bereits in der genannten Leistungsmotion ausführlich dargelegten Erwägungen immer noch der Meinung, dass die Verstärkung des Bereichs der Hausarztmedizin ein sinnvolles Anliegen ist, welches möglichst rasch realisiert werden soll.

Mit der nun vorliegenden Leistungsmotion wird dem grundsätzlichen Anliegen, unter Berücksichtigung der gesetzlichen Vorgaben, Rechnung getragen.

48/2003